



11月 乳児クラスだよ!



0歳児ひよこ組

戸外遊びが心地よい季節になりました。園庭ではタイヤをまたいだり這い這いで移動して一人ひとりの行動範囲が広がってきました。移動することが楽しいという思いが伝わってきます。また、お散歩では自然に触れたり車や電車を見て楽しんでいました。

11月も散歩に行く機会を増やして紅葉や落ち葉など秋の自然を沢山感じて遊びたいと思います。



1歳児うさぎ組



暑さが落ち着き、涼しさを感じる日が増えてきました。園庭ではカラーバケツやタイヤ、ビールケースの上を保育者と手を繋いでバランスをとりながら渡っていました。ありやカメムシを見つけると触ったり、じっくりと観察している姿も見られました。お散歩ではどんぐりを拾ってお散歩バックに沢山入れて笑顔で見せてくれていました。

11月も園庭やお散歩での秋の虫や植物を一緒に見つけて触れながら楽しんで過ごしていきたいと思います。



2歳児ぱんだ組



過ごしやすい気候になり、戸外での遊びの時間を十分にとることができ、好きな遊びでじっくりと遊んだり、友達のしている遊びが気になり、一緒に真似してみたりなど遊びが発展していく様子が多く見られました。散歩に行った際にどんぐりが沢山落ちていたので拾いました。その後もどんぐりを使っておままごとをしたりなど自然物を遊びに取り入れ、大いに楽しみました。お散歩行かない?と誘うと「どんぐりあるかな?」という言葉が聞こえてきています。

11月は散歩に沢山出かけながら、秋の自然を全身で感じ、思い切り体を動かして遊んでいきたいと思います。